

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Verkehrslösung Viktor-Zack-Weg
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Viktor-Zack-Weg ist erreichbar über die Ziegelstraße, die ab der Kreuzung Andritzer Reichsstraße eine 30er Zone ist. Auf Grund des niederrangen Straßennetzes innerhalb des Gebietes sind auch alle weiteren Gassen nur mit Tempo 30 zu befahren. Obwohl in der Ziegelstraße ein Tempomessgerät und eine zusätzliche Beschilderung angebracht wurde, kommt es immer noch zu Überschreitungen, vor allem in den weiteren Seitengassen wie dem Viktor-Zack-Weg oder auch der Eichenhaingasse.

Hintergrund ist hier sicher auch, dass nicht jedem die Straßenverkehrsordnung in dem notwendigen Ausmaß bekannt ist, um ständig und bewusst zu beurteilen, ob man sich nun auf einer Vorrangstraße befindet oder nicht.

Da eine willkürliche Beschilderung lediglich einen Schilderwald verursachen würde, soll für Gebiete, wie rund um die Ziegelstraße, ein Konzept erarbeitet werden, das auch grazweit Anwendung finden kann.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann ein Konzept laut Motiventext erarbeitet werden kann.